

Urbane Räume wieder lebenswert machen – Grünflächen erhalten, Verkehr zurückdrängen, Stadtteilzentren stärken

Antragsteller*in: Patric Liebscher

Änderungsantrag zu A4

Von Zeile 39 bis 40 einfügen:

Wir GRÜNE wollen die Aufenthaltsqualität stärken, Plätze umgestalten und begrünen sowie eine Verkehrsberuhigung ermöglichen.

Insbesondere sollen bestehende Fußgängerzonen ausgeweitet und weitere Straßen zu Spielstraßen und Fahrradstraßen umgewidmet werden. In der Innenstadt wollen wir sofort Teile von Kunststraße und Fressgasse zur Fußgängerzone machen, mittelfristig einen großen Teil der Quadrate westlich der Breiten Straße.

Begründung

Es ist eines unserer wichtigsten Anliegen, die Lebensqualität in der Stadt durch mehr Verkehrsberuhigung und den Ausbau von Fußgängerzonen zu verbessern. Hier müssen wir möglichst konkret werden. Ein besonders wichtiges Projekt ist insofern die Ausweitung der Fußgängerzone Planken in der Innenstadt. Hier kann - ähnlich wie in Barcelona – den Menschen der öffentliche Raum Quadrat für Quadrat zurückgegeben und der Einzelhandel durch eine attraktivere Innenstadt weiter gestärkt werden.